



広報

み
し

58年
11月

No.295



「も走った産業祭

農・工・商業などの町産業に理解を深めていただこう——と第一回町産業祭が、十一月六日旧壬生中跡地で開かれました。この日は、小雨がぱつつき寒い一日となりましたが、朝から出席も多く、商品即売会などを設けられ、また、子どもたちの人気を呼んだミニ映画会なども催され、延べ一万三千人で賑わいました。

スポーツ

スポーツの秋本番を迎え、「町内各地で地域ぐるみの運動会をはじめスポーツ大会、レクリエーション大会など」が催され、それぞれさわやかな汗を流しました。

最近、健康への関心が高まりつつあるなかで、健康づくりと地域住民の親睦を深めるには、スポーツが一番と聞いたもので地域の行事に参加する機会の少ない学生や幼児から老年寄りまで、みんなでできるところあつてどの行事にも参加者が多く、楽しい日を過ごしていました。

心のふれあいが深まつたスポーツ行事をカノマで追つてみました。



「綱引き」 蘭地区コミュニティ体育祭



←「お母さん
がんばつて」
城内自治会運動会

できた心の スポーツで広がる

町民歩け歩け大会に 三百人が参加



体育の日に行われた歩け歩け大会

体育の日の十月十日、町では町民歩け歩け大会を開き、約三百人が参加しました。

これは体力の保持

と健康増進をかるため、毎年体育の日に行っているもので、今年で十四回目になります。

体育の日の十月十日、町では町民歩け歩け大会を開き、約三百人が参加しました。

この日は、天気にも恵まれ総合運動場準備体操をしたあと午前六時に出発し、東武シンドリを一周す。約四キロのコースを予供からお年寄りまで全員が朝のきれな空気を胸いっぱい吸つて、元気よく歩きました。

大会終後、町長から人間

は足が弱る頃の機能も低下するので、歩く機会が多くて足を鍛えていたんだ」とおっしゃつがあり、その後七十歳以上の参加者特別記念品を贈りました。

で参加者全員に参加記念品を贈りました。



「二人三脚」 星の宮大運動会



「婦人会の踊り」

至宝町運動会
(地元渡辺勝康さん作詞の音頭に合わせて踊りました)



ふれあい

地域の輪



「新婚旅行」
老人スポーツ大会



「バドミントンリレー」
六美町南部自治会運動会

見事なプレーで
700人の観客を魅了
女子バレーの名門ユニチカ来町



日本女子バレーの名門ユニチカが十月九日来町し、町民体育館で見事なプレーを披露しました。

これは、町と町体育協会が日本のトップから選手の紹介があつたあと、公開練習、紅白試合が行われ、来町メンバーは、吉田国昭監督をはじめ、若年選手ら十二人。

会場に集った約七百人の観客を魅了しました。

最後に、町内の中学、高校のバーレーボール部やママさんバレーの人たち三百人が、吉田監督はじめ選手たちから、丁寧な実技指導を受けました。

紅白試合の後行われた実技指導

クラスの技術を町民の皆さん

に見てもらおう」と、同チームの協力を得て実現したもので、来町メンバーは、吉田国昭監督をはじめ、若年選手ら十二人。

町民体育館では、午後一時から、歓迎式典を行い、吉田監督

から選手の紹介があつたあと、公開練習、紅白試合が行われ、来町メンバーは、吉田国昭監督をはじめ、若年選手ら十二人。

会場に集った約七百人の観客を魅了しました。

最後に、町内の中学、高校のバーレーボール部やママさんバレーの人たち三百人が、吉田監督はじめ選手たちから、丁寧な実技指導を受けました。



「歩け歩け運動大会」

安塚地区コミュニティ

東下台子供育成会
ミニ運動会

スポーツ

年 末 調 整

「手前みそを並べる」
は、自分で自分をほめる
こと、自慢すること。「あ
人の舌は、手前みそをば
くこと」。直井三十六、生田

「手前みそ」の「手前」は、まるばかりでなく、最終於的には自家製ということにして。朝ご飯にはみそ汁がつきものですが、自家製のみそを作つてあります。

いる家庭は、今では二くまれになりました。豆みそは塩辛の大豆を、米、麦などの米を、こうじと塩を混ぜ、発酵させて作ります。

東北などの寒地で作られる赤みそは塩辛く、関西のような暖くなっています。白みそは甘みが多くなっています。

「手前みそで、塩が辛い」といふことは、塩味が強すぎるみそでも、自分が作つたものは、とうまいと思うこと「自画自賛」です。

「手前みそ」に限らず、自分のこととは自分でなかなか分かります。

「手前みそ」の間で、必要な国鉄再建築策を整えることを目標としました。このため、これから3年ぐら


吉葉文庫

監理委員会新設による申請書

機関として、総理府に国鉄監理委員会新設するよう求めました。

六月十日の初会合で、中曾根首相は国鉄の経営全般を具体的に実効性のある再建策案を策定していただきたいと要請。これを受けて、効率化など経営方針の確立などを健全な運営実現のため、六ヶ月後までに実現するための間に、必要な国鉄再建築策を

覚えておこう 税の知識

年 末 調 整

サラリーマンの給与についての所得税は、毎月の給料やボーナスが支払われるときに、源泉徴収されることがあります。しかし

毎月源泉徴収された所得税の合計額と、その年の給与総額に対する正規の年税額とは一致しないのが普通です。この理由としては、

年の中途で扶養家族の数が変わることがあること。^②

生命保険料や損害賠償料の控除による毎年の税額計算のときはに差し引かれないこと。^③

年々適用される税額表は、各月の給料金額が変わらないものとして作成されていることなどが挙げられます。

このため、その年の最後に給料やボーナスが支払われるときに、毎月源泉徴収されます。

年間の給与総額に対する年税額との不足額の精算が必要となります。この精算手続を「年末調整」と呼

ます。専門用語では、「年末調整は、大部分のサラリーマンが代わる大切な手続であります」といえますが、次のよ

うな人は、確定申告をする必要があります。

①給与の收入金額が二〇〇万円を超える人

なお、確定申告をする必須がないサラリーマンでも、年初めて住宅取得控除や、今まで受けよとする人などは、確定申告をすれば源泉徴収された所得税が還付されます。

詳しくは、最寄りの税務署、税務相談室へお尋ねください。

一人ひとりのマナーで

騒音防止を!!

あなたの得税を自分で計算する

年間の給与総額に対する

年税額との不足額の精算が必要となります。この精

算手続を「年末調整」と呼

びます。営業者は

12月の納税	○五〇〇円	たばこは町内で 買いましょう
固定資産税		まことに。
第3期分		迷惑をかけないよう注意し ます。
国民健康保険税		近所に迷惑をかけていない か確かめてください。▼窓は 二重にして、出入り口のドアは しっかりしたものにしまし ょう。ボリュームは外にあ る音が聞こえないよう、 節約します。必要に応じて て、店舗に防音対策工事をす らせて守りましょう。
第6期分		使用者も隣近所に 迷惑をかけないよう注意し ます。

まちのうごき 人口 36,446人 (+23) 男 18,133人(+ 8) () 内は前月比
 世帯数 10,170世帯(+ 6) 女 18,313人(+15) 11月1日現在